

五月のことば

新学期が始まって一カ月が経ちました。まだまだ今年度の幼稚園生活は始まったばかり。これから子どもたちが、幼稚園で色々な経験をしてどんな成長をしていくのか、とても楽しみです。

聖書では「成長させてくださったのは神です」と語りま  
す。学校教育に代表されるように、画一的な教育を施した  
としても、子どもたちの成長はそれぞれに違います。聖書  
が語るように私たちに出来ることは「植え、水を注ぐこと」  
だけで、子どもたちの成長を大人が望む方向に強いること  
はできません。しかし当然、子どもたちの成長に「植え、  
水を注ぐこと」すなわち、健やかに、そして楽しく過ごす  
ことのできる環境づくりが不可欠です。園として、そのよ  
うな環境作りに努めさせていただくと同時に、園での生  
活を通して、神様がどんなに素晴らしい子どもたちに成長  
させてくださるのか、一緒に楽しみつつ、見守って参りた  
いと思います。

「わたしは植え、アポロは水を注いだ。しかし、成長させ  
てくださったのは神です。ですから、大切なのは、植える  
者でも水を注ぐものでもなく、成長させてくださる神です。  
(聖書)」

◎五月の保育目標  
『おもしろい』〜心地よく〜

【聖句】 『かみのさなされることはみな  
そのときになんて うつくしい』

- ↑遊びや生活の中で、自分の気持ちを伝えようとする。
- ↑身近な自然の中でたくさんの生き物に触れる。
- ↑新しい生活の中で様々な素材に触れる。道具の使い方を知る。
- ↑聖書のお話やさんびかに親しむ。
- ↑母の日を迎え、『お母さんありがとう』を云うと共に  
お母さんをくだったった神様に感謝する。

◎五月の行事予定

- 九日(月) 衣替え (夏制服・麦わら帽子着用)
- 十日(火) 春の遠足 (安岐コミュニティ広場)
- 十五日(月) 母の日礼拝 9時半より
- 二十三日(月) 茶道教室(年長組) 於・柳家二階和室
- 三十日(月) 避難訓練(地震想定)
- 三十一日(火) お話クラブさん読み聞かせ

都合により、母の日礼拝を、十五日(日)に変更致します。宜しく  
お願い致します。

◎四月の行事報告

- ・体育教室 十八日(水)・二十五日(水)
- ・音楽教室 十二日(木)・十九日(木)・二六日(木)
- ・英語教室 十六日(月)・二七日(金)

☆8日(金)、今年度の始園式を行いました。9名の在園児  
が元気に登園できました。ばら組さんに進級した5名は、  
この日から、いよいよ白百合幼稚園のリーダーとあって  
誇らしげに登園してくる姿が印象的でした。また、4名  
のすみれ組さんも『今日から、大きい組さんだから』と  
と大張り切り嬉しそうでした。新年度になり、教室も  
ロッカーや靴箱も場所が変わりました。それぞれ、早速  
場所を確認しながら、気持ち新たにしていきました。  
この日の礼拝は、新園長先生との初顔合わせとなりました。  
自分のお名前を紹介した後、ひとりひとり園長先生  
と、しっかりと握手やハイタッチをして新学期のはじまり  
となりました。

☆14日(木)は、入園式でした。ちゅうりつぷ組(特別登)から、  
晴れて幼稚園に新入園となった3名のお友だちをお迎え  
することが出来ました。進級児9名を加えて、今年度は  
12名での出発です。保護者、幼稚園、地域、教会が、子  
どもたちの成長のために、一緒に歩んでいきたいと願っ  
ております。

☆16日(土)、午後1時からイースターエッグづくりを、幼  
稚園ホールで行いました。白百合幼稚園児、卒園児を  
含めて子どもが13名。保護者、教師、教会の皆さん方、  
大人が19名、総勢32名でイースターエッグを準備する  
ことが出来ました。ゆで卵に食紅で思い思いに絵を描  
いたり、ラッピングフィルムでデコレーションしたり、  
親子でひととき、心を通わせて楽しみながらお祝いの  
準備をすることができました。感謝！子どもたちは、  
自分で描いたイースターエッグを、喜んで持ち帰りま  
した。

☆入園式から2週間経ち、音楽教室(森 実香徳先生)、体  
育教室(工藤有紀先生)、英語教室(アナスタシア先生)の  
保育内教室も一巡しました。又、20日からは担任と保護  
者との個人面談も行い、新学期の子どもたちの様子を保  
護者の方にお伝えし、保護者の方からも気になること等  
をお伺いしながら、子どもの成長を共に見守りつつ、考  
えていくよい機会を持つことが出来ました。子どもたち  
のことになると先生方もお母さまもついつい熱が入り、  
話し込んでしまわれるようでした。今後も、園と家庭と  
の距離が近くなり、子育ての楽しみや悩みを分かち合い  
ます。子どもたちを中心にした歩みができるようにと祈って  
います。

〜衣替えのお知らせ〜  
5月9日(月)より、『衣替え』です。夏制服・麦わら帽子  
をかぶって登園しましょう。天候や体調により、上着を  
お持たせください。



『さくらんぼ狩りにいきました!』 2022. 5. 2